

# Offres d'emploi pour les psychologues et neuropsychologues

Blake Psychologie recrute actuellement **des psychologues et des neuropsychologues** afin de répondre à une demande croissante de services. **Travaillez en ligne** partout dans la province de Québec ou **en bureau** à Montréal, Laval, ou dans l'ouest de l'île.



## Couverture santé

Nos avantages sociaux compétitifs comprennent une couverture médicale, paramédicale, dentaire et visuelle pour les membres de l'équipe et leur famille. Une assurance voyage et une assurance vie sont également proposées.



## Équilibre entre travail et vie personnelle

Nous offrons des horaires flexibles afin que vous puissiez prendre des congés quand vous en avez besoin, sans poser de questions. Vous bénéficiez également de congés payés et de jours fériés.



## Formation continue

Nous offrons des groupes de supervision gratuits, le remboursement de vos activités de formation continue et un groupe de discussion interne actif afin que vous puissiez facilement rencontrer les exigences de l'OPQ et obtenir du soutien professionnel au besoin.



## De beaux bureaux

Que vous travailliez dans l'un de nos bureaux ou dans le confort de votre domicile, notre personnel informatique et d'assistance veillera à ce que vous disposiez de tout ce dont vous avez besoin pour créer un environnement de travail optimal.



## Culture d'entreprise

Notre équipe sympathique a une ambiance familiale. Nous nous appuyons sur nos points forts, nous collaborons à des projets passionnants et nous donnons des câlins sur demande. Nous accordons de l'importance à la santé mentale et faisons tout pour optimiser la vôtre.



## Une rémunération compétitive

Notre modèle de rémunération vous donne la flexibilité de travailler à votre rythme et de toujours recevoir votre juste part.



## Aurevoir "toutes autres tâches connexes"!

Dévouez-vous à vos clients dans un cadre de soutien vous permettant d'atteindre de nouveaux sommets, et qui inclut votre propre adjointe administrative.



## Des modèles préparés pour vous

Nous avons des gabarits pour presque tout, ce qui vous permet de prendre des notes en un clin d'œil. Puisque tout est numérique, vous pouvez travailler de partout.

## Pour envoyer votre candidature

**Par internet :** <https://www.blakepsychology.com/fr/carrieres/>

**Directement, par courriel :** [recruitment@blakepsychology.ca](mailto:recruitment@blakepsychology.ca)



# Job Offers for Psychologists and Neuropsychologists

Blake Psychology is currently hiring psychologists and neuropsychologists to meet an increasing demand for services. **Work online** anywhere in the province of Quebec or **in-office** in Montreal, Laval, and the West Island.

## Health Coverage



Our competitive benefits package includes medical, paramedical, dental, and vision coverage for team members and their families. Travel and life insurance too.

## Continuing Education



We offer free group supervision, reimbursement for training, and an active internal discussion group, so that you can easily meet your OPQ requirements and get help when you need it.

## Workplace Culture



Our friendly team has a family vibe. We build on strengths, collaborate on passion projects, and give hugs upon request. We value mental health and do everything to optimize yours.

## Bye bye Admin Work!



Dedicate yourself to helping clients, while we provide everything else you need to excel, including your own administrative assistant.

## Work / Life Balance



We offer flexible schedules so that you can take time off whenever you need to, no questions asked. You also get paid vacations and statutory holidays.

## Beautiful Office Space



Whether you work in one of our offices, or from the comfort of your own home, our IT and support staff will make sure you have what you need to create an optimal work environment.

## Competitive Compensation



Our competitive compensation model lets you optimize working at the pace you like and always receive your fair share.

## Done-for-you Templates



We have digital templates for nearly everything, making your notetaking done in a snap. No paper required. Work from anywhere.

## To Submit Your Application

**Online:** <https://www.blakepsychology.com/careers/>

**Direct, by email:** [recruitment@blakepsychology.ca](mailto:recruitment@blakepsychology.ca)